
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 
Hinsichtlich des nicht bekannten Bestandes behindertengerechter Wohnungen in Sankt Augustin 
merkte Herr Köhler an, dass eine Bedarfsanalyse sinnvoll sei.  
 
Frau Bergmann-Gries regte an, im nächsten Bericht die jetzt festgestellten defizitären 
Sachverhalte nochmals aufzugreifen und zu diskutieren. Der Bürgermeister sagte dies zu. 
 


